



Respirar profundo, habitar pausado, caminar silente.

Georelaciones en Can Serrat

Proceso Junio - Julio 2023

<https://www.rafaelduarteuriza.com/georelacionescanserrat>

Georelaciones en Can Serrat: “Respirar profundo, habitar pausado, caminar silente”

En la búsqueda de estrategias para comprender al campo magnético de la tierra se me presenta Montserrat, con la fuerza incommensurable de los macizos rocosos de la Tierra. Entre Montserrat y yo se despliega una relación lenta, exigente, un espacio para entrenar la escucha. Un encuentro tejido en el respeto, la paciencia, la persistencia y la sorpresa.



Para quienes permanecemos un tiempo en Can Serrat, a los pies de Montserrat, la aproximación se da desde una distancia que se diluye a través del aire respirado en los estados de vigilia o que se reconfigura durante los momentos de sueño.

Una vez allí algo se detona. Cada quien lo descubre a su propio ritmo.





El campo magnético de la tierra es la manifestación de la fuerza emitida por el planeta desde su centro. Se expande mucho más allá del globo terráqueo para desplegarse de manera “invisible” ante nuestros ojos pero no ante los sentidos de algunos seres. Para comprenderlo funciona imaginarlo como un manto dentro del cual se dan las condiciones para que la vida sea como la experimentamos ahora. Este manto es un momento-espacio de encuentro entre los rayos solares, los vientos cósmicos y la energía emitida por el planeta. Es un espacio liminal en donde se ponen en tensión diferentes tipos de fuerzas presentes en el universo.

Sin el campo magnético el planeta no tendría atmósfera, no habría, agua, no habría oxígeno, las manifestaciones de vida serían otras. Inciertas, extrañas. Vidas que nos empujan a lugares íntimos donde la posibilidad de abrazar la impermanencia se vuelve casi como respirar, fluida, profunda, inmensa.

